



Ayer, el posible pacto dio oxígeno al peso y las bolsas, no así al crudo, que cerró a la baja.

SUPUESTA TREGUA, POSITIVA PARA LOS MERCADOS

Paz momentánea hace ganar a las bolsas y al peso

Nerviosismo. De terminarse el conflicto en Medio Oriente, se frena la idea de un rebote mundial de los índices inflacionarios

EMANUEL MENDOZA CANCINO

Las bolsas internacionales y la moneda mexicana reaccionaron al alza, tras el anuncio del presidente estadounidense Donald Trump de haberse alcanzado una tregua entre Israel e Irán que duró sólo unas horas, porque después volvieron los ataques.

El tipo de cambio recuperó 20 centavos frente al dólar al pasar el peso de 19.33 a 19.05 unidades por divisa estadounidense.

La bolsa de Nueva York terminó en números verdes, impulsada por una fuerte baja del petróleo, horas antes de conocerse la tregua.

El índice Dow Jones ganó 0.89%, el Nasdaq escaló 0.94% y el S&P 500 logró un avance de 0.96% al cierre de los mercados.

Mientras los mercados subían, los precios internacionales del petróleo caían 7%, horas antes del anuncio al cese a los ataques, luego de que Irán lanzó misiles contra una base militar de Estados Unidos en Catar, una reacción que los analistas atribuyeron al alivio de los operadores, que temían represalias más graves.

Wall Street comenzó con una pequeña alza cuando empezó a hablarse del fin de la guerra de los 12 días.

“Cuando se supo que Irán había alertado

a las autoridades de un ataque inminente, que sus misiles habían sido interceptados y que no hubo muertos ni heridos en la base estadounidense en Catar, los mercados se recuperaron”, subrayó el analista Patrick O’Hare, de Briefing.com.

Fue a nivel del petróleo donde ocurrió la mayor reacción. Los precios de las referencias WTI y Brent cayeron más del 7% para volver a los niveles en que se transaban antes de los primeros ataques israelíes a Irán, el 13 de junio.

Una caída del precio del oro negro es vista en general como una buena noticia en el plano económico pues hace menos costosos los procesos de fabricación y de transporte.

La plaza de Nueva York también recibió con optimismo dichos “de la gobernadora de la Reserva Federal (Fed) Michelle Bowman, quien declaró que podría apoyar una reducción de las tasas en julio si las presiones inflacionarias se mantenían contenidas”, añadió O’Hare.

El viernes pasado, otro miembro de la Fed, Christopher Waller, mencionó una reducción de las tasas de interés de referencia a finales de julio.

Sin embargo, la mayoría de los analistas aún esperan que la Fed no reduzca sus tasas hasta septiembre, según la herramienta de seguimiento del grupo CME, FedWatch.

TENSIÓN EN ORMUZ

El posible cierre del estrecho de Ormuz, como había amenazado Irán, mantenía en vilo al mundo,



después de ser un punto clave para el comercio mundial de petróleo.

Varios diputados iraníes volvieron a esgrimir esta amenaza tras los bombardeos estadounidenses sobre instalaciones nucleares en Irán, aunque la decisión final recaía en el consejo de seguridad nacional, instancia de seguridad más alta del país.

Ubicado entre Irán y el sultanato de Omán. Es particularmente vulnerable debido a su escaso ancho —unos 50 kilómetros— y su profundidad, que no supera los 60 metros.

Está salpicado de islas desiertas o escasamente habitadas, pero de gran importancia estratégica por sus campos petroleros: las islas iraníes de Ormuz, Qeshm y Larak, frente a la costa iraní de Bandar Abás.

La costa omaní, la península de Musandam, forma un índice que apunta hacia Irán, separada del resto del sultanato por territorios pertenecientes a los Emiratos Árabes Unidos y donde pasa una cantidad importante de energéticos y otras mercancías.



Cuando se supo que Irán había alertado a las autoridades de un ataque inminente, que sus misiles habían sido interceptados y que no hubo muertos... los mercados se recuperaron"

PATRICK O'HARE
Analista de Briefing



-7%

cayeron el Brent del mar del Norte y el WTI

19.05

alcanzó el tipo de cambio después de saltar a los 19.33 durante la jornada

0.9%

se recuperó el Nasdaq en Nueva York